

VTT. 3 heures XC du Mugron/Gauriac

Le Mugron pris d'assaut par 120 coureurs

Dimanche 30 août, le VTT Estuaire club de Gauriac a organisé la troisième édition des Trois heures de cross-country sur le site du Mugron, comptant pour la Coupe de Gironde VTT Endurance Ufolep. Une réussite comme toujours avec le beau temps et la chaleur



Antoine Mahé, champion de Gironde Juniors a brillé sur les 3 heures de Gauriac

Les 3 heures XC (et les 2 h et 1 h pour les plus jeunes) sur le site du Mugron sont appelées à perdurer dans le calendrier cycliste aquitain. Remplaçant l'épreuve spectaculaire de descente depuis désormais trois ans, la réussite est au rendez-vous. Comment pourrait-il en être autrement quand tous les facteurs du succès sont réunis ? L'épreuve est avant tout organisée de main de maître par le VTT Estuaire Club de Gauriac, meilleur club VTT d'Aquitaine. Le club n'est pas seulement fort de ses 140 licenciés au talent incroyable pour nombre d'entre eux, mais également d'une cohésion et d'un esprit de camaraderie sans faille.

Il n'en est certainement pas ainsi dans toutes les associations sportives. Le VTT Gauriac représente

tout ce qui fait la beauté du cyclisme et du sport en général. Ensuite, l'épreuve est une réussite par la beauté de son parcours. Modifié chaque année, avec pour 2015 l'ajout d'un secteur technique – appelé "single" dans le langage vététiste – il allie tout ce qui fait la beauté du VTT : des parties "roulantes" dans les vignes et des parties techniques – "tech" selon certains – dans les bois du Mugron. Les non initiés ont de quoi être surpris. Mais quoi de mieux que de voir les habitués survoler les difficultés. D'ailleurs, ils le disent eux-mêmes : pour eux, ce n'est pas difficile.

Christophe Bassons mis en difficulté

Et cette année, il y avait du beau monde parmi les 120 coureurs, de tous horizons (FFC, Ufolep ou même non licencié), inscrits en individuel ou par équipes de deux. Comme d'habitude, l'ancien professionnel Christophe Bassons (Team Fagouès Gauriac) était présent avec sa formation incontestable. Mais il y avait également Yannick Marie (Gersan Saint Martin), champion régional sur les terres gauriacaises il y a trois ans, à l'occasion des 20 ans du club, alors qu'il est davantage un



Bien que vainqueur en individuel, Christophe Bassons a été mis en difficulté

cycliste sur route. Sans oublier d'autres grands spécialistes régionaux et les Gauriacais bien sûr, lesquels complètent dans leurs rangs de nombreux champions départementaux et régionaux, avec mention spéciale à Clara Donneger, suisse d'une étape nationale : le Team Focus Aveyron.

Si la course est toujours belle, elle le fut d'autant plus pour cette troisième édition. En effet, Christophe Bassons y était jusqu'aux dernières minutes scratch, c'est à dire toutes catégories confondues, y compris les équipes de deux, avec facilité. De cette année, il s'est imposé en individuel, certes. Mais pas au scratch. Il a été en effet chahuté par des coureurs inscrits en

équipes, ne serait-ce que par deux jeunes gauriacais qui ont couru ensemble ces 3 heures : Paul Vanrenterghem et Antoine Mahé, lequel a fait le meilleur temps au tour ! Christophe Bassons termine malgré tout 4^e au scratch avec un seul tour de retard.

La quatrième édition est d'ores et déjà prévue. Mais d'ici là, le club gauriacais sera à nouveau sur le devant de la scène à Montagrier dimanche 6 septembre et le 20 septembre à Chambon, compétition qu'il organise cette année pour en éviter la dispersion.

Jean-Luc Duclos

Les résultats complets sur <http://www.vttgauriac.fr/pu-1819>